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令和５年度 第１回宇都宮市保健衛生審議会 議事録 

 

１ 会議名 

  令和５年度 第１回宇都宮市保健衛生審議会 

 

２ 議事 

⑴ 副会長の選出について 

 

⑵ 報告案件 
① 新型コロナウイルス感染症について 
② 宇都宮市夜間休日救急診療所における感染症対応について 
③ 感染症に関する計画について 
・ 「宇都宮市感染症予防計画」（案）について 

・ 「宇都宮市保健所健康危機対処計画」（案）について 

・ 「宇都宮市衛生環境試験所健康危機対処計画」（案）について 

④ 「第４次宇都宮市食品安全推進計画」（案）について 
⑤ 「（仮称）第３次健康うつのみや２１計画」の策定について 

 
３ 開催日時 

令和６年２月１９日（月）午後７時００分～午後８時２０分 

 

４ 開催場所 

宇都宮市保健所 大会議室 

 

５ 出席者氏名 

⑴ 委 員（１７名） 

  岡本源二郎委員，茂木祐佳里委員，石川鎮清委員，松本国彦委員， 

北條茂男委員，朝野春美委員，石田美幸委員，野間重孝委員， 

寺内幸夫委員，菊地正幸委員，大森幹夫委員，松谷宣子委員， 

秋本薫委員，國谷優委員，池田仁子委員，野上有子委員， 

藏谷友香委員（委員名簿順） 

  ※欠席委員：小橋元委員，髙野澤昇委員，中野智之委員， 

                釼持幸子委員 

⑵ 事務局（２５名） 

[保 健 福 祉 部] 部長，参事（保健衛生担当），保健所長，保健医療監， 

副参事 

[保健所総務課] 課長，主幹，課長補佐，企画グループ係長 
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[健 康 増 進 課]  課長，課長補佐，企画グループ係長 

[保 健 予 防 課] 課長，課長補佐２名，コロナワクチン対策室副主幹 

管理調整グループ係長，事業グループ係長 

[生 活 衛 生 課] 課長，主幹，課長補佐，食品衛生グループ係長 

[衛生環境試験所] 所長，副所長，微生物グループ係長 

 

６ 公開・非公開の別 

公開 

 

７ 傍聴者の数 

  なし 

 

８ 会議経過 

⑴ 開 会 

委員の過半数が出席しており，本審議会は有効であることを報告 

⑵ あいさつ（保健福祉部長） 

⑶ 委員紹介 

⑷ 議事 

 ① 副会長の選出 

・ 当審議会規則に基づく委員の互選により，副会長に岡本委員を選出 

② 報告案件 

 ・ 議題について，所管課より報告 

  ※ 報告内容については，説明資料参照 

 

９ 発言の要旨 

⑴ 新型コロナウイルス感染症について 

会長 ・現時点において，新型コロナウイルス感染症はいつまで

続くか分からないが，今年度のワクチン接種については一

定程度進めることができた。 
・令和６年度のワクチン接種については，国から情報が通

知次第，市から情報発信を行ってほしいと考えている。 
 

⑵ 宇都宮市夜間休日救急診療所における感染症対応について 

委員 ・これまで新型コロナウイルス感染症やインフルエンザに

対応していただき，医療関係の皆様に感謝申し上げたい。

今後も市民が安心して生活できるよう，よろしくお願いし

たい。 
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会長 ・診療所内の感染症対策エリアについては，昨年末頃，感

染症流行期に間に合うよう準備を行い，運用を開始した。 

・感染症対策エリアについては，新たに整備したばかりで

あり，工夫しながら，市医師会，市歯科医師会，市薬剤師

会として，最大限に活用していく予定である。 

・歯科の感染症対策エリアについては，活用状況はどのよ

うな状況か。 

委員 ・歯科は特に問題なく活用できている。 

 

 

⑶ 感染症に関する計画について 

委員 ・新型コロナウイルス感染症発生時に色々な物資が足りな

いということが発生したが，平時における物資の備蓄に対

する考え方を教えてほしい。 

事務局 ・検査の消耗品については，新型コロナウイルス感染症発

生当初は，試薬等が品薄な状況になりつつあったが，早期

に購入することで対応できた。平時から，常に一定量を保

てるよう，計画的な備蓄が重要だと考えている。 

・医療機関については，栃木県の計画において，医療措置

協定を締結することとしており，その中で備蓄体制を整え

るよう準備をしており，市内の医療機関では２ヶ月分の備

蓄を整えることとしている。 

・また，保健所においては，新型インフルエンザに備え，

防護服等を備蓄している。 

委員 ・備蓄については，十分な量を準備できるよう体制を整え

てほしいと考えている。 

会長 ・備蓄については，新型コロナウイルス感染症発生当初は，

医療関係の消耗品が品薄状態となったが，現在は医療機関

において一定程度備蓄を行っていると思う。 

・備蓄は大切なことであると考えている。 

 
 
⑷ 「第４次宇都宮市食品安全推進計画」（案）について 

委員 ・HACCP 導入が 2021 年 6 月から義務化され、保健所の指

導後は，指定講習を受けて，全て皆様の食品安全のために

食品業界は頑張ってきた。 
・今後も，保健所と頑張っていきたい。 
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⑸ 「（仮称）第３次健康うつのみや２１計画」の策定について 

  意見なし 

 

 

⑹ その他 

  特になし 


